



San Gabriel / Pomona  
Regional Center



## Solicitud de admisión en la lista de espera para oportunidades de vivienda del Centro Regional San Gabriel/Pomona y Brilliant Corners

Dirección para la que se postula: [Giano ADU, 601 Giano Ave Unit A, La Puente, CA 91744](#)

Estimado/a solicitante:

Esta vivienda se ofrece sin consideración alguna hacia la raza, el color de piel, la religión, el sexo, el género, la identidad y la expresión de género, la situación familiar, el país de origen, la condición de la ciudadanía, el estatus migratorio, el idioma principal, el estado civil, la ascendencia, la edad, la orientación sexual, la discapacidad, la fuente de ingresos (incluida la recepción del vale de la Sección 8 y otros vales similares), la información genética, la condición militar o de veterano, características arbitrarias ni ningún otro aspecto que la ley prohíba actualmente o en el futuro.

### **Proceso de solicitud para la lista de espera**

Deberá completar la información requerida para la solicitud de admisión en la lista de espera para oportunidades de vivienda del Centro Regional San Gabriel/Pomona (SGPRC, por sus siglas en inglés) y Brilliant Corners. Solo puede presentar una solicitud si actualmente recibe servicios de SGPRC, tiene un número único de identificación del cliente (UCI, por sus siglas en inglés), es mayor de 18 años y recibe beneficios de SSI/SSA o tiene otra forma de ingresos. Las solicitudes que se completaron para la lista de espera para oportunidades de vivienda del SGPRC y Brilliant Corners se tendrán en cuenta para un (1) dormitorio en una unidad de vivienda accesible (ADU, por sus siglas en inglés) construida recientemente. No obstante, la solicitud para ingresar en la lista de espera **NO** garantiza una habitación.

El período de postulación para solicitar ingresar a la lista de espera para oportunidades de vivienda del SGPRC y Brilliant Corners comenzará el 17 de junio de 2024 y cerrará el 26 de julio de 2024 a las 5:00 p. m. Puede presentar la solicitud SOLO UNA VEZ.

Presente las solicitudes mediante UNO de los siguientes medios: rellene la solicitud general y envíela por correo electrónico a [housinglottery@sgprc.org](mailto:housinglottery@sgprc.org) O entregue personalmente la solicitud general en el SGPRC situado en 75 Rancho Camino Drive, Pomona, CA 91766. Si entrega las solicitudes personalmente, le pedimos que lo haga directamente a la recepcionista en el primer piso, cerca de nuestra puerta principal. Puede entregar la solicitud general que rellenó de lunes a viernes de 8:00 a. m. a 5:00 p. m. Puede encontrar una solicitud general en blanco en inglés y español en nuestra recepción. También puede solicitar a su coordinador de servicios una versión en papel del formulario de admisión para imprimirlo, rellenarlo y entregarlo en el SGPRC. Si necesita ayuda para rellenar esta solicitud, comuníquese con su coordinador de servicios del SGPRC.

La lista de espera para oportunidades de vivienda del SGPRC y Brilliant Corners será aleatoria y los nombres para la lista de espera se sortearán según un sistema de lotería. Todas las solicitudes



San Gabriel / Pomona  
Regional Center



completas que se reciban antes del 26 de julio de 2024 entrarán en el sorteo. Este se celebrará en directo mediante Zoom el 31 de julio de 2024 a las 6 p. m. Los resultados del sorteo determinarán su número y posición en la lista de espera. Se notificará a los solicitantes el número que les ha tocado en la lista de espera por correo electrónico o mediante una carta que se enviará el 1 de agosto de 2024. Se procesará a los solicitantes para las habitaciones disponibles siguiendo el orden de los números de la lista de espera, por lo que se comenzará con el número uno de la lista de espera para oportunidades de vivienda del SGPRC y Brilliant Corners.

## INSTRUCCIONES IMPORTANTES PARA TODOS LOS SOLICITANTES ADULTOS DEL HOGAR

Escriba las respuestas con letra de imprenta prolija o en computadora. No deje ningún apartado en blanco. Envíe la solicitud completa antes de la fecha límite, que es el 26 de julio de 2024, a las 5:00 p. m.

La unidad de vivienda accesible (ADU) tiene dos (2) dormitorios y un baño y medio (1 ½) que siguen la Ley ADA. El alquiler mensual por persona es de cuatrocientos treinta y un dólares (\$431.00) que se deben abonar el primer día de cada mes calendario y los servicios públicos no están incluidos. En caso de que quede seleccionado, el solicitante o su representante legal deberá firmar un contrato de alquiler con Brilliant Corners.



San Gabriel / Pomona  
Regional Center



## LISTA DE ESPERA PARA OPORTUNIDADES DE VIVIENDA

### SOLICITUD GENERAL

Apellido	Nombre e inicial del segundo nombre	Fecha de nacimiento (MM/AA)	Número único de identificación del cliente de 7 dígitos del SGPRC

Mejor número de teléfono de contacto: \_\_\_\_\_

Otro número de teléfono: \_\_\_\_\_

Nombre del coordinador de servicios del SGPRC: \_\_\_\_\_

No es obligatorio contar con una dirección de correo electrónico; sin embargo, para recibir la notificación de su número en la lista de espera lo antes posible, le pedimos que facilite una dirección de correo electrónico donde le gustaría recibirla después del sorteo del 26 de julio de 2024.

Dirección de correo electrónico: \_\_\_\_\_

### Antecedentes de vivienda

Indique su dirección actual. Si no tiene una vivienda y, por este motivo, no tiene una dirección, indique la última dirección en la que vivió.

\_\_\_\_\_  
Dirección actual completa

\_\_\_\_\_  
Ciudad Estado Código postal

¿Cuánto tiempo vivió en esta dirección? De (mes/año) a (mes/año) \_\_\_\_\_ a \_\_\_\_\_

Propietario  Inquilino  Otro: \_\_\_\_\_

Pago mensual de la hipoteca o el alquiler: \_\_\_\_\_



San Gabriel / Pomona  
Regional Center



## Ingresos anuales totales

Indique sus ingresos brutos anuales TOTALES.

Esto incluye, entre otros elementos, los siguientes:

- salarios de trabajo (incluidas comisiones, propinas, bonos);
- ingresos por trabajo autónomo;
- Seguro Social o SSI;
- desempleo;
- indemnización por accidente laboral;
- manutención de los hijos, pensión alimenticia, manutención conyugal;
- discapacidad;
- asistencia pública;
- ayuda financiera;
- contribuciones en efectivo, etc.

¿Cuáles son sus ingresos brutos mensuales estimados? \_\_\_\_\_ al mes.

¿Cuáles son sus ingresos brutos anuales estimados? \_\_\_\_\_ por año.



San Gabriel / Pomona  
Regional Center



## Firma y reconocimiento del acuerdo

Al firmar reconoce lo siguiente:

- Al rellenar y entregar esta solicitud, entiendo que estoy solicitando admisión en la lista de espera para oportunidades de vivienda del SGPRC y Brilliant Corners.
- A mi leal saber y entender, certifico que la información anterior es veraz, completa y correcta. Entiendo que se pueden hacer consultas para verificar la información de la solicitud y que cualquier declaración falsa u omisión podría causar la descalificación y eliminación de la lista de espera para oportunidades de vivienda de SGPRC y Brilliant Corners.
- Entiendo que la presentación de esta solicitud no garantiza la elegibilidad ni una vivienda. También ratifico que he leído toda la información de esta solicitud y que estoy de acuerdo con ella en su totalidad.
- Entiendo que si seleccionan la solicitud de mi hogar para que se procese para un apartamento disponible, se requerirá que mi hogar complete una solicitud de vivienda adicional.

Todos los solicitantes mayores de 18 años deben escribir su nombre, firmar y fechar a continuación.  
YO, EL/LA SOLICITANTE ABAJO FIRMANTE, HE LEÍDO Y ESTOY DE ACUERDO CON TODAS LAS DISPOSICIONES DE ESTA SOLICITUD Y DECLARO Y PROMETO QUE LA INFORMACIÓN AQUÍ CONTENIDA ES VERDADERA Y CORRECTA.

Nombre en letra de imprenta: \_\_\_\_\_

Firma de la persona: \_\_\_\_\_

Firma del representante legal (si corresponde): \_\_\_\_\_

Fecha: \_\_\_\_\_